

¿Buscas formación? Buscador de Cursos

Actualidad | Club a+ | **Centros de Formación** Alta Gratuita | Anuncios / Clases | Recomendados

[Inicio](#) / [Actualidad](#)

Actualidad: Reportajes

Amplia oferta de cursos para el despedir el verano

Con el mes de Septiembre a punto de comenzar y antes del inicio de las clases, multitud de universidades ultiman sus propuestas para los denominados cursos de otoño. Tras meses de conferencias, seminarios, ponencias y talleres se renueva la oferta con interesantes propuestas que recorren cada rincón de la geografía española.



Mar García
Redacción Aprendemas
Agosto de 2008



Imprimir



Enviar amigo



Opinar



Google



MY YAHOO!



Antes de volver a la rutina, a las clases, las prácticas y la búsqueda de apuntes, las universidades españolas aprovechan el mes de septiembre para dar comienzo a una segunda oleada de cursos que se prolongan, en la mayoría de los casos, hasta los meses de noviembre y diciembre. Las propuestas, al igual que en el verano que ya termina, engloban una amplia variedad de temáticas y enfoques como los efectos de la contaminación industrial, violencia escolar o competencias profesionales y empleo universitario, entre otros muchos.

Además, cada vez de manera más habitual, las instituciones universitarias se apuntan, también en el mes de septiembre, a los llamados **“cursos de iniciación”** o **“cursos cero”**. Esta iniciativa se convierte en una oportunidad inmejorable para acercarse por primera vez al mundo universitario y evitar así la desorientación de las primeras semanas. Entre otras ventajas, aportan ciertos conocimientos que resultan clave al comenzar la carrera e incluso algunas instituciones académicas convalidan estos cursos por créditos de libre configuración que se descuentan de la carga de créditos total de cada titulación. Matemáticas, física, inglés, contabilidad, dibujo técnico e incluso disciplinas de apoyo al alumno en su vida universitaria son algunos de los cursos que imparten las universidades españolas.

Si estás interesado o te perdiste la convocatoria de los meses de verano, todavía estás a tiempo de acudir a uno de los cursos de otoño que mantienen abierto su plazo de inscripción y que recorren las diferentes comunidades autónomas con una amplia oferta.

En el Sur...

Son muchos los centros andaluces que aprovechan estos meses para acercarse a temáticas

Zon

★ **Alta g**
gratis en
gaceta d

email



Escue
Audio

Not

RSS 1

Los hom
responsa
buen am
Redacció

La UEM l
medidas
de la cri:
formació
Mar Garc

La Junta
promuev
doctores
Manuel C

La Form.
cobra fu
Valencia
a+. 31/0:

El peso c
escolar
Mar Garc

El Gobie
cursos p
profesio
a+. 29/0:

El Gobie

diferentes y ofrecer una segunda oportunidad a aquellos que no han podido inscribirse en los cursos de verano. En este sentido, la [Universidad de Cádiz](#) impartirá, desde el próximo 17 de septiembre, sus cursos de otoño copados de talleres y seminarios en las sedes de Jerez y Algeciras. Será el curso de “Retos actuales de la criminología: ciencia y profesión” el que marque el inicio de esta XIII edición que se complementa con otras propuestas como el curso sobre el enfermedad de Alzheimer y sus perspectivas y abordajes o el último de los programados, el día 5 de noviembre en el Campus Bahía de Algeciras, bajo el título “La inmigración ilegal en los ámbitos sociológicos y jurídicos”.

En la misma línea, el [Centro Mediterráneo](#) de la Universidad de Granada también ofrece interesantes ofertas para el mes de septiembre. Este año, el centro se ha visto obligado a suspender sus cursos de verano por el calor, las ocupadas agendas de los ponentes y el alto precio propio de la temporada estival de los hoteles. Y es que en Almuñecar, Motril, Loja, Lanjarón y Guadix, lugares en los que se dan los cursos, es casi imposible encontrar habitaciones libres en las que alojar a los conferenciantes. No será hasta la segunda semana de septiembre cuando se retomen las actividades que darán comienzo el día 8 de septiembre con el curso “Interpretación musical en el siglo XIX”. Además, la Universidad de Granada complementa su oferta estival a lo largo del mes de septiembre con otras opciones como el Simposio Internacional de Filosofía, un curso sobre La Alhambra o un taller sobre práctica teatral entre otros muchos. También, la [Universidad Pablo de Olavide](#) de Sevilla alarga su oferta estival. De esta manera, la localidad de Carmona acogerá del 29 de agosto al 3 de octubre, un total de 25 seminarios de los 52 que componen el programa completo y que se acercaran a temas como El cambio climático, la religión y la cultura en España o la violencia escolar.

Por su parte, la [Universidad Internacional de Andalucía](#) dará comienzo el 8 de septiembre a la diversa oferta de cursos de este año. La localidad de Baeza dará el pistoletazo de salida a una iniciativa que se extenderá hasta el día 25 con el curso sobre las relaciones que se establecen entre la cultura y la televisión. Posteriormente, la sede de La Cartuja (Sevilla) acogerá la segunda fase de estos cursos. Además, la UNIA ha preparado para esta sede una interesante programación cultural durante las tres semanas de septiembre en que se desarrollan los cursos, en la que se sigue manteniendo su línea de vanguardia y apuesta por las nuevas tendencias en danza contemporánea, teatro y nuevos géneros musicales, apoyando proyectos innovadores, grupos musicales emergentes y nuevas líneas de creación audiovisual. Para el espectáculo inaugural se cuenta en esta ocasión con la voz de la cantante marroquí Amina Alaoui.

La [Universidad de Málaga](#) sigue el ejemplo de otras instituciones andaluzas y este año oferta, en su sede de Archidona, el curso sobre Blas Infante y el Andalucismo en el Instituto Barahona y para el que todavía hay plazas disponibles. Del mismo modo, la [Universidad de Córdoba](#) también aterriza en septiembre con sus últimos cursos que se acercan al mundo de las ciencias experimentales, ciencias de la salud, humanidades o ciencias jurídico sociales, entre otras en las sede de Córdoba capital.

Otros puntos del país...

La [Universidad Autónoma de Madrid](#) mantiene sus cursos de verano hasta el próximo 17 de septiembre. El calendario del centro todavía contempla la celebración del curso sobre “Responsabilidad social corporativa en los sectores estratégicos” que se impartirá durante los días 3,4 y 5 de septiembre en la sede de Miraflores de la Sierra, que servirá de despedida hasta el próximo año.

El próximo 2 de septiembre dará comienzo la segunda fase de los cursos de la [Universidad de Castilla La Mancha](#), que se finalizarán el 25 del mismo mes. Para esta ocasión, Académicos y profesionales de diferentes áreas desvelarán los entresijos del cambio climático, ingeniería biomédica, la tolerancia, la multiculturalidad, la historia de nuestros pueblos, las tradiciones o el medio ambiente. Las sedes de Toledo, Talavera de la Reina y Cuenca acogerán cursos como

a cero” i
empleo
Fermin G

Los vale
por estu
Magister
Redacció

Ávila acc
Universi
mundo
Mar Garc

Valencia
formativ
Competi
a+. 27/0;

“Universidad, Empresa y Fuerzas Armadas”, “Periodismo local y regional” o el XXII Seminario Interuniversitario de Pedagogía Social: “Sociedad educadora, sociedad lectora”.

<Anterior [Siguiente](#) >

 [¿Quieres Opinar tú? | \[Volver al histórico de Reportajes\]](#)

Estas son las últimas opiniones sobre: Amplia oferta de cursos para el despedir el verano 27/08/2008

ANA escribió el 31/08/2008 a las 19:28:48 h.
JARDIN DE INFANCIA

 [¿Quieres Opinar tú? | \[Volver al histórico de Reportajes\]](#)

Escribe tu opinión.

Amplia oferta de cursos para el despedir el verano . (27/08/2008)

(max. 1500 caracteres)

Nombre Apellidos

Apodo

Email

Deseo recibir información periódica vía e-mail sobre el sector de la Formación/Educación.

Escriba los caracteres que vea en la imagen:



 **aprendemas.com** © 2001-2008. aprendemas.com

[Aviso Legal](#) | [Anunciarse con nosotros](#) | [Trabaja con nosotros](#) | [Noticias](#) | [Reportajes](#) | [Tablón de Anuncios](#) | [C Trume](#) | [Nuestro Boletín](#) | [Contacta con nosotros](#) | [Sala de Prensa](#) | [MBA](#)